

Selasa Legi, 27 Januari 2015

DERAP KAMPUS...

Mahasiswa PBJ UMY ke Jepang

JOGJA--Salah satu mahasiswa Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY) akan dikirim ke Jepang untuk mengikuti program Japan East Asia Network of Exchange Student and Youth (JENESYS) mulai Senin (26/1) hingga seminggu kedepan pada Selasa (3/2). Mahasiswa yang terpilih adalah Ikhwanul Muslimin dari Jurusan Pendidikan Bahasa Jepang.

Program itu digulirkan Yayasan Japan International Cooperation Center. Melalui program JENESYS inilah para pemuda Indonesia dapat berkunjung ke Jepang.

"Dalam program ini mahasiswa mendapatkan kesempatan untuk bisa mengenalkan budaya Indonesia di hadapan pemuda dari negara lain," ujar Pembimbing Ikhwanul, Sonda Sonjaya SS MPd di kampus setempat, kemarin.

Menurut Sonda, untuk lolos menjadi delegasi dalam program JENESYS, Ikhwanul harus mengikuti beberapa seleksi. Dia mengikuti tes tertulis dan wawancara untuk bisa apply dalam program JENEYS.

Ikhwanul juga terlebih dahulu harus mengikuti seleksi internal yang dilakukan secara khusus oleh prodi BPI. Sebab para peminat program itu cukup banyak.

"Untuk seleksi internal ini dimulai pada November tahun lalu. Waktu itu sudah ada belasan peserta yang mengikuti tes tertulis, akhirnya pada tahap wawancara terpilihlah lima mahasiswa," jelasnya.

Pada proses wawancara, lanjut Sonda, kelima mahasiswa tersebut di tes dengan menggunakan bahasa Jepang dan bahasa Inggris. Tes tersebut juga bukan hanya pada kemampuan bahasa tetapi juga pengetahuan budaya serta kemampuan diri untuk bisa mempromosikan negaranya dihadapan 48 peserta dari seluruh dunia.

"Dari seleksi wawancara tersebut akhirnya Ikhwanul yang mendapat kesempatan untuk apply ke JENESYS," jelasnya.

Sonda menambahkan, program itu dimaksudkan untuk mempererat silaturahmi dan memperkenalkan budaya Jepang kepada para pemuda sebagai penopang generasi masa depan. Selain itu sebagai ajang mempererat pemuda Jepang dengan pemuda di seluruh dunia.

"Juga sebagai upaya peningkatan hubungan diplomasi agar lebih erat," ungkapnya.

Sementara Ikhwanul menjelaskan, di Jepang peserta harus mengikuti beberapa kegiatan yang disiapkan oleh panitia. Tahun kedua ini JENESYS tahun ini mengusung tema 'Japanese Language 13th Batch'.

"Sejumlah kegiatan dilakukan peserta dalam program ini, antara lain adalah pertukaran budaya, pengetahuan mengenai kehidupan di Jepang, dan penggunaan bahasa Jepang. Sebab tema yang diusung tahun ini adalah tentang bahasa Jepang," paparnya.

(ntu)